

Frühlingssonne, Meeresbewohner und Protest: Das Münchner Wochenende in Bildern

Aus dem Winterschlaf erwacht

Bei bis zu 24 Grad zieht es Münchner ins Freie, Sea Life-Mitarbeiter ins Wasser und Peta-Aktivisten auf die Straße

Am Samstag hatte die Sonne anfangs noch ihre Schwierigkeiten, sich durch die Wolkendecke zu kämpfen. Doch spätestens am Nachmittag war es dann überall zu spüren: Das erste richtig warme Wochenende in München! Kein Wunder, dass sich die Terrassen der Cafés, das Isarufer und natürlich die Fußgängerzone schnell mit Sonnenhungrigen füllten, die ihre Stadt nach dem langen Winterschlaf endlich wieder ohne dicke Jacke und Grauschleier genießen konnten.

Während es den meisten zum Anschwimmen in der Isar noch zu kalt war, wurde im Sea Life München sogar getaucht: Zum zehnjährigen Geburtstag hatte das Großaquarium am Samstag

und Sonntag zahlreiche Unterwasseraktionen geplant.

Die Taucher der Tauchschule High-Life Divers waren im tropischen Ozeanbecken unterwegs und „Münchens Nixe“ Daniela Rodler begrüßte die Besucher sowohl unter Wasser als auch an Land aus dem Mittelmeerhafen – natürlich stilvoll im azurblauen Meerjungfrauen-Kostüm.

Den Aktivisten der Tierrechtsorganisation Peta kamen das schöne Wetter und die gut besuchte Innenstadt gelegen: Mit einer Aufsehen erregenden Aktion protestierten sie am Samstag vor einem Kaufhaus, das mit Angorawolle handelt. Aktivistinnen zeigten sich als misshandelte Kaninchen, um auf deren artwidrige Haltung in der Angora-Produktion aufmerksam zu machen.

Am Sonntag demonstrierte dann das Peta-Zwei-Streetteam München in der Marsstraße gegen Tierquälerei in Zirkusbetrieben und für eine artgerechte Tierhaltung. **Ima**

Kaufingerstraße



Bis zur EM dauert es noch ein bisschen – aber bei diesen Fußballtricks bleibt man auch ohne Stadion gebannt stehen. Fotos: Daniel von Loeper (8), dpa

Asamhof



Im Café Playa spriebt der Frühling aus zahllosen Blumentöpfen – die perfekte Kulisse für Kaffee und Kuchen.

Stachus



Noch ohne Wasser: Am Stachusbrunnen kann man sich in der Sonne ausruhen oder ein Schläfchen halten.



Auch diese Ente genießt das Wetter in München.

Sea Life



Zum Sea-Life-Geburtstag wird Daniela Rodler zur Meerjungfrau.

Kleinhesseloher See



Die Tretboote im Englischen Garten warten schon auf ihre erste Fahrt.

Isar



Baden geht noch nicht, an der Praterinsel liegen aber schon.

Rosenstraße



Protest gegen Angorawolle: Peta-Aktivistinnen als blutige Kaninchen.

Marsstraße



In der Marsstraße demonstriert Peta gegen Zirkus-Tierhaltung.



Fische füttern im großen Stil: ein Taucher im Ozeanbecken von Sea Life.